

# 十三小だより



## 秋晴れの運動会

9月27日(日)は運動会でした。子どもたちはこの日を目指し、運動場や講堂で一生懸命練習を積み重ねてきました。当日は、練習の成果を発揮し、どの学年も素晴らしい演技・競技を行うことができました。ご家庭・地域の皆様の温かいご声援・ご協力が、子ども達の励みになりました。ありがとうございました。

### 今月の主な予定

月	日	曜	行 事	備 考
1 日	木	委員会活動	4～6年生が各委員会に分かれ活動します。	
		スクールカウンセラー来校	相談したいことがありましたら、教頭までご連絡願います。	
2 日	金	なかよし班活動	全校遠足に向けた活動です。	
5～9 日		きら・ピカウイーク	特に歯磨きをていねいに行います。	
5 日	月	交通安全指導	2時間目、なかよし班で校区を歩きます。	
6 日	火	健康生活指導日	ハンカチ、ティッシュ、つめ、歯磨きについてのチェックをします。	
7 日	水	歯科検診	13:30より全学年行います。	
8 日	木	クラブ	4～6年生が各クラブに分かれ活動します。	
9 日	金	なかよし遠足	鶴見緑地へ出かけます。詳細は後日配布しますしおりで。	
13 日	火	3年社会見学	キューピーの工場見学へ出かけます。	
15 日	木	修学旅行前健康診断	6年生対象に、修学旅行前の健康診断を行います。	
19～26 日		あいさつ強調週間	なかよし班であいさつ運動に取り組みます。	
20 日	火	5年出前授業	ダイキンの方が来られて、指導してくださいます。	
21 日	水	1日学校公開・おしゃべり会	1日学校を公開します。終了後、学級おしゃべり会を行います。	
		4年出前授業	カルビーの方が来られて、指導してくださいます。	
		学校説明会	新1年生の保護者の方を対象に行います。	
22 日	木	就学時健康診断	1～4、6年生は13:30ごろ、5年生は15:00ごろ下校します。 放課後ステップアップ教室はありません。	
23 日	金	なかよし遠足予備日	9日が延期になった場合の予備日です。	
26 日	月	クラブ	29日（木）にできない分を行います。	
27 日	火	4年大阪体験学習	市立科学館、阿倍野防災センターへ行きます。	
28～29 日		修学旅行	6年生が、鳥羽・賢島方面へ出かけます。	
31 日	土	防災学習デー	防災についての学習を保護者・地域のみなさんと一緒に行います。	

毎週火曜は3、4年生、毎週木曜は、1、2年生が英語活動を行っています。

また毎週金曜は5、6年生がネイティブの先生による英語学習を行っています。

月曜と木曜の放課後に「ステップアップ教室」、水曜の放課後に「図書館開放」を行っています。

# 十三 五か条の心得

10月は「あいさつ・返事をしっかりしよう」を中心に取り組んでいきます。

## 一．あいさつ・返事をしっかりしよう

- 一．しっかり勉強しよう
- 一．友達と仲良くしよう
- 一．きまりを守ろう
- 一．健康に過ごそう

## 【 ほんき 本気はすてき！ 】

校長 前田 耕一

十三小学校のよい子のみなさん、運動会では、みなさんのよさがたくさん見られました。ほんとうに、よく頑張っていたと思います。みなさんの姿を見て、感じたことを今回は書きます。

9月は、雨の日や連休で運動場が使えない日が多くたですが、本番では練習の成果が十分に発揮できていました。中でも、私が特にうれしかったのは、みなさんの応援の仕方です。応援団の人と一緒にになって、一生懸命に応援する姿がいっぱい見られました。運動会の歌も、大きな声が出ていました。身振りも、大きく元気いっぱいできていたので感心しました。練習のときも、だんだんとよくなってきていましたが、本番はさらによかったです。これは、みなさんが本気を出したからだと思います。本気を出したから、運動会が盛り上がったのだと思います。

個人走やリレー、団体演技や競技でも、力いっぱい頑張ることができましたね。特に、最後まで諦めずに走りきることが全員できていたのが、素晴らしいかったです。みんな力を出し切ろうとしていました。この気持ちが大切です。負けて涙を流している人もいました。本気を出したからこそ、負けたことが悔しいのです。適当にやっていたら、「負けてもいい」とか、「本気を出したら勝てる」とか言って、泣くほどの悔しさを感じないはずです。悔しさは、頑張る力になります。悔しさをバネにして、さらに頑張る力を伸ばしてほしいですね。

本気になること、真剣になること、集中することができて、実力が発揮できるようになると、自分自身がさらに好きになります。自信もできます。自分の未来の可能性が、どんどん広がっていきます。

なかなか難しいですが、これからも、本気を出して、真剣に、集中して、何事をするにも頑張ってほしいなと思います。運動会のみなさんの姿を見て、本気を出すことは、ほんとうに素敵なことなんだな、そんなふうに思いました。

裏面もご覧ください

# 運動会がんばりました！

当日は天候に恵まれ、すばらしい運動会を行うことができました。子どもたちのがんばりに心から拍手を送りたいと思います。



1・2年 十三オールスターでええじゃないか



1・2年 リズムに合わせて、玉入れポイ、ポイ！



3・4年 ヘクトパスカル



3・4年 Kids ソーラン 2015



5・6年 心を一つに



5・6年 十三秋の陣（騎馬戦）



応援合戦



開会式

# 放課後ステップアップ教室 がんばっています！

今年度から、週に2回、月曜と木曜の放課後に3階の習熟度教室で行っています。宿題や学習プリントに一生懸命取り組み、指導員さんに丁寧に教えてもらっています。

1～3年…14時30分～15時30分  
4～6年…15時40分～16時40分



♪十三小学校のホームページにお越しください♪

ホームページへのアクセス方法は…

インターネット検索エンジンから

Google 日本 YAHOO! JAPAN

などから



大阪市立十三小学校

検索



ホームページが表示されたら、ぜひ「お気に入り」に登録してくださいね！  
運動会の写真なども掲載しています！